

100 Jahre JRK

# Meilensteine der Geschichte



## 1925



1954 oder 1955 bin ich über Mundpropaganda auf die Jungen Sanitäter gestoßen.

Da war vielleicht ein Schulfreund dabei, der sagte: „Mensch, komm doch mit, das macht Spaß da.“ Dann kriegten wir unseren kleinen Sanitätskasten, das war was für uns Kinder.

Dieter Hänisch  
1954, damals 13 Jahre, DRK-Ost



## 2025



Was einst mit einem kleinen Sanitätskasten begann, hat sich zu einer starken Gemeinschaft entwickelt, die junge Menschen inspiriert, Verantwortung zu übernehmen und anderen zu helfen.

Marcel Bösel  
2025, JRK-Bundesleiter



100 Jahre JRK –  
für mich, für dich, für uns